

Kinder wachsen über sich selbst hinaus

Für das große Ziel einer gemeinsamen Freizeit in selbst ausgedachten sozialen Projekten gearbeitet

CUXHAVEN. Über Monate – von den Weihnachtsferien bis zu den Sommerferien – haben die Kinder des Pädagogischen Mittagstischs Ritzebüttel durchgehalten: Sie gingen ins Altenheim, lasen vor, spielten Gesellschaftsspiele, trainierten Fußball mit Kindergartenkindern. Ihr großes Ziel: Die Mittel für eine gemeinsame Freizeit zu „erwirtschaften“.

Als Anerkennung dieser Leistung hat der Lions-Club Cuxhaven versprochen, jeden gesammelten Euro zu verdoppeln. Dieses Versprechen löste der letztjährige Präsident Andreas Schaefer

jetzt ein – mit einer Spende von 1000 Euro. Er lobte das Engagement der Kinder sehr. Schließlich wisse er genau, welche Anstrengungen erforderlich sind, um 1000 Euro zu sammeln, denn das täten auch die Lions selbst für ihre Arbeit.

Die Vorlese-Kinder, die von der inzwischen ausgeschiedenen Kollegin Femke Thalmann begleitet wurden, waren von ihrer Tätigkeit begeistert und erhielten viel Lob. Die Kinder erkannten sogar, dass die Arbeit mit alten Menschen sogar eine Berufsoption sein könnten. Kaan und Marvin beteiligten

sich hoch motiviert am Waffelverkauf, übten den sicheren Umgang mit Kunden und wurden „weltmeisterliche“ Waffelbäcker, die sich einen richtigen Kundentamm aufgebaut haben. Dieser wird sich auch in den ersten drei Wochen der Sommerferien wieder freuen dürfen, wenn die Kita erneut mittwochmorgens auf dem Ritzebüttler Marktplatz steht.

Verantwortung gelernt

Petrus hatte viel Spaß in seiner vom DFB geförderten Fußballschule. Mit Unterstützung von Marion Heinrich (Erzieherin)

und Maryna und Enes (beides Kita-Kinder) lud er regelmäßig kleine Kinder zu seiner Schule ein. Es war zu erkennen, wie er in seiner Aufgabe wuchs, Verantwortung übernahm und sich selbst in der für ihn ungewohnten Situation als „Großer“, der Kleinere beaufsichtigt, mehr und mehr zurecht fand.

Ob das Geld für eine Freizeit reichen wird, steht noch nicht fest, aber die Kinder haben bereits signalisiert, dass sie bereit sind, die Projektzeit zu verlängern, um sich doch noch ihren Traum verwirklichen zu können. (mr)



Kira (Foto) las regelmäßig im Haus „Alte Liebe“ aus **Märchenbüchern** vor, ein anderes Mädchen spielte mit den Senioren Gesellschaftsspiele – das waren nur zwei Projekte, die sich die Kinder hatten einfallen lassen. Andreas Schaefer vom **Lions-Club Cuxhaven** honorierte das Engagement mit 1000 Euro. Mit dabei: Erzieherin und Projektleiterin Antje Weinberg.

Fotos: Reese-Winne